
Pièces 5 Pièces

Superficie 206 m²

Référence W-02UL13

Prix 3 990 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Paris  75116  -  pergolèse  /  foch.  Engel  &  Völkers  vous  propose  un  magnifique

duplex  de  206.17m²  comme  un  hôtel  particulier  au  sein  d'une  copropriété  de

standing, proche de l'avenue foch. Ce bien offre de beaux volumes et une hauteur

sous plafond remarquable.  Un hall  d'entré  avec un escalier  de pierre  distribue un

grand  salon,  une  salle  à  manger  et  une  cuisine  ouverte  entièrement  équipé.  A

l'étage,  deux  chambres  en  suite  et  un  bureau  ou  troisième  chambre.  Rénovation

exceptionnelle pour ce bien éLégant alliant le cachet de l'ancien et des matériaux

de grande qualité. Vendu meublé. Deux caves ...

Paris  75116  -  Pergolèse  /  Foch.Engel  &  Völkers  is  pleased  to  propose  this

magnificent  duplex  of  206.17sqm,  like  a  private  mansion  located  in  a  luxurious

co-ownership close to avenue Foch.An entrance hall with a stone staircase leads to

a  spacious  living/reception  room,  a  dining  room,  and  a  fully  equipped  open-plan

kitchen.Two  suites  and  an  office  are  upstairs.  A  third  bedroom  would  be

possible.The  property  has  been  meticulously  renovated  throughout  allying  period

charm  and  contemporary  style.Sold  furnished.Two  cellars  complete  this

offer.Joint-ownership of 15 lots.Pending proceeding : ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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